



2:47



Noticias Tecámac 2.0



MNoticias

1 d ·

ESPACIOS DEPORTIVOS TAMBIÉN ENFRENTAN CRISIS SANITARIA?

Ante el aumento de restricciones a consecuencia de la emergencia sanitaria, algunos municipios toman la medida de cerrar espacios deportivos, tal es el caso de la Unidad Deportiva Sierra Hermosa en el municipio de Tecámac, que durante la pandemia ha abierto sus puertas con actividades parciales, pero a la puesta del semáforo rojo, la opción de las autoridades fue cerrarlo totalmente.

En colindancia con el Fraccionamiento del mismo nombre, el también llamado Parque Ecológico es una de las más grandes de la Zona del Norte del Valle de México, localizada sobre la carretera federal



libre México Pachuca fue inaugurada en noviembre de 1994, cuenta con una superficie de poco más de 504 hectáreas que formaban parte de la Hacienda del Coronel Carlos Serrano, senador en el periodo alemanista, estas tierras fueron remodeladas en 60 semanas y con una inversión de más de 68 millones de pesos, según datos oficiales.

La remodelación integral de este complejo deportivo contempló la reparación de 50 mil metros de senderos y andadores, un parque acuático, bebederos automáticos, iluminación y su máxima atracción, el Obelisco de Cristal, ubicado en el centro de la nueva Calzada de los Tecamaquenses, construido en homenaje al músico y compositor Felipe Villanueva, originario del municipio y que representa herencia cultural, además de ser escenario de

actividades culturales, artísticas, conciertos, exposiciones entre otros.

Tiene pavimentadas 40 mil metros cuadrados entre senderos exteriores y estacionamiento, su interior también cuenta con un parque acuático infantil con 8 juegos, 6 palapas y una isla de juegos infantiles, resbaladilla gigante y un terraplén, canchas de frontón, es sede del equipo de tercera división "Bombarderos de Tecámac", alberga el Parque de los Abuelos, algunas tiendas administradas por el Sistema DIF Municipal, extensos jardines y video vigilancia con 40 cámaras, el deportivo también abre sus puertas por la noche para disfrutar de paseos nocturnos.

En su interior aún se encuentran algunas ruinas de lo que era la hacienda del Coronel Serrano, oficinas de Probosque y una planta de

tratamiento de agua para conservación de las áreas verdes, además de otros atractivos como el mural que define rasgos de las 12 iglesias de los pueblos originarios de Tecámac.

El cierre de estas instalaciones causa un gran descontento entre la población, por lo que los habitantes que frecuentan la Unidad Deportiva Sierra Hermosa, indican que pagan justos por pecadores porque la restricción es para quienes buscan mantener buena salud en espacios abiertos y espaciados.

